Chronique générale

DANS L'OUEST CANADIEN

Par un bref daté du 9 mars dernier, le Saint-Siège a démembré le vicariat apostolique de Mackenzie, et en a détaché le district du Yukon, qui est érigé en préfecture apostolique. Le R. P. Bunoz, O. M. I. est le premier préfet apostolique de cette région, qui est attachée à la province ecclésiastique de Victoria.

En outre, le vicariat apostolique de Mackenzie est transféré de la province de Victoria à celle de Saint-Boniface, dont il a déjà fait partie.

LE VÉN. MGR DE LAVAL

Nous aurions voulu signaler beaucoup plus tôt un remarquable article publié dans le Messager canadien du Sacré-Cœur, livraison de juin. On y étudiait en termes excellents le fondateur de l'Église canadienne comme évêque et comme apôtre.

EN L'HONNEUR DES MARTYRS CANADIENS

Le pèlerinage établi à Waubaushene, Ont. en mémoire des PP. de Brébeuf et Lalemant, qui y furent martyrisés, semble définitivement constitué. Dans la chapelle bâtie en ce lieu mémorable, on célèbre cet été la sainte messe une fois la semaine, en faveur des pèlerins des alentours. En outre, on a organisé pour la saison trois grands pèlerinages du Canada et des États-Unis.

LE PATRON DES CANADIENS-FRANÇAIS

La presse a déjà signalé la lettre pastorale par laquelle S. G. Mgr Cloutier, évêque de Trois-Rivières, a promulgué dans son diocèse le bref pontifical proclamant saint-Jean-Baptiste patron des Canadiens-Français. Ce document est en effet de tout point remarquable. Le prêtre canadien y reçoit un solennel hommage, pour l'œuvre admirable qu'il a accomplie dans la Nouvelle-France. Mgr de Trois-Riyières expose aussi, en grande lumière, après un tableau fidèle des qualités qui ont fait